

PELITA

Jum'at Curhat di Wilayah Pabean Cantian

Wanto - SURABAYA.PELITA.WEB.ID

Jul 7, 2023 - 18:56



Danramil 0830/03 Pabean Cantian Mayor Arh Daud Yanggroseray Hadiri Jum'at Curhat di Wilayah Binaan

Surabaya, – Komandan Rayon Militer (Danramil) Pabean Cantian dan Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0830/03 Pabean Cantian menghadiri undangan Jumat Curhat Kamtibmas di wilayah binaan.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Balai RW 08 Jl. Semut Kali No. 4 Kelurahan Bongkaran Kecamatan Pabean Cantian, Jumat (7/7/23) pagi.

Danramil 0830/03 Pabean Cantian Mayor Arh Daud Yanggroseray menuturkan bahwa, kegiatan Jumat Curhat ini sebagai sarana untuk menjalin silaturahmi antara aparat kewilayahan dengan warga.

“Tujuan dari kegiatan ini untuk menjalin hubungan silaturahmi antara aparat

keamanan dengan warga masyarakat yang ada di wilayah Khususnya Kecamatan Pabean Cantian, ” ucapnya.

“Kegiatan yang di gagas oleh kepolisian ini tentunya untuk menciptakan kedekatan antara aparat dengan warga serta mewujudkan kamtibmas yang kondusif”, jelasnya.

“Diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini dapat menyerap informasi yang ada diwilayah sehingga dapat menampung dan memahami apa yang menjadi aspirasi masyarakat agar dapat tercipta kondisi wilayah aman dan tentram, jadi setiap ada perkembangan informasi diwilayah yang sekiranya perlu untuk dilaporkan, warga bisa langsung menghubungi Babinsa, babinkamtibmas maupun petugas kelurahan maupun kecamatan setempat”, pungkasnya.

Kegiatan Jumat Curhat ini disambut baik oleh warga karena dapat secara langsung menyampaikan aspirasinya kepada aparat keamanan dari koramil maupun polsek serta pihak pemerintahan lainnya.

Turut hadir dalam acara jumat curhat, Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak (AKBP Herlina SIK MH), Kapolsek Pabean Cantian (Kopol Dhany Rahardian), Danramil 0830/03 Pabean Cantian (Mayor Arh Daud Yanggroseray), Camat Pabean Cantian (Bapak Januar Rizal), Babinsa Kelurahan Bongkaran (Sertu Aris dan Koptu M. Sholeh), Babinkamtibmas Kelurahan Bongkaran (Aipda Yanuri), Lurah Bongkaran (Bapak Edi Rupon), LPMK Kelurahan Bongkaran (Bapak Ismardiono), Sekretaris Kelurahan Bongkaran (Bapak Suriyono), Kasitranitib Kelurahan Bongkaran (Bapak Subiyakto), Ketua RW 08 (Bapak Satuham).